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Von den Autobahnen A3 oder A5, bzw. von der Bundesstraße  

B43 kommend, folgen Sie der Beschilderung:

„     Frankfurt“ 

„     Terminal 1 / Tor 11-15“

Coming from the motorway A3 or A5 respectively from the 

highway B43, please follow the signs: 

“     Frankfurt”

“     Terminal 1 / Tor 11-15”                     

Das neue VIP-Terminal der VIP-Services am Flughafen Frankfurt befindet 

sich am Terminal 1, Ankunftsbereich A, Tor 19. 

Google POI: https://maps.app.goo.gl/a7ymD1JtBDNYmQ7c8

Mit dem Auto
By car

The new VIP-Terminal is located next to Terminal 1, Arrival Area A, 

Gate 19. 

Google POI: https://maps.app.goo.gl/a7ymD1JtBDNYmQ7c8

Sie orientieren sich an der Ankunftsebene und folgen auf dem 

Terminal-Zubringer der mittleren Spur. 

Follow “Ankunft/Arrivals” using the middle lane.

Sie folgen der Beschilderung „Tor 2,3,15-20“.

Follow the sign „Tor 2,3, 15-20“.

Anfahrt VIP-Terminal, Frankfurt Airport
How to find the VIP-Terminal at Frankfurt Airport
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Folgen Sie der Beschilderung mit dem VIP-Services Zeichen.

Follow the sign of the VIP-Services.

Orientieren sich an der Beschilderung „Tor 19“

Follow the sign “Tor 19”

Betätigen Sie bitte an der Säule links neben unserem Tor die Klin-

gel und melden sich an. Unser Personal öffnet Ihnen dann das Tor. 

Nach vorheriger kostenpflichtiger Buchung stehen Ihnen Valet 

Parking Parkplätze sowie E-Ladestationen zur Verfügung. 

At the pillar on the left side of our gate, please ring the bell and 

register. Our staff will then open the gate for you. Valet parking 

spaces and e-charging stations are available for a fee if you book 

in advance.

Sofern Sie nicht unser Valet-Parking nutzen, können Sie in allen Parkhäusern des Flughafens parken. Parkhaus P2 und P3 eignen sich dafür am bes-

ten. Begeben Sie sich nach Verlassen des Parkhauses in den Ankunftsbereich von Terminal 1 (Aufzug Ebene 2). Gehen Sie über einen der Ausgänge 

aus dem Terminal Richtung Fahrstraße. Von dort halten Sie sich links, bis Sie an den Außenbereich des VIP-Terminals gelangen (schwarzer Zaun). 

Am Ende der Begrenzung befindet sich der Haupteingang.

If you do not use our valet parking, you can park in any of the airport‘s car parks.  P2 and P3 terminal parking facilities are very conveniently 

located. Walk from the parking facility to the terminal building and ride the elevator to level 2 (Arrivals). Leave the terminal via one of the exists 

toward the road. From there, head to the left and continue walking until you reach the outside area of the VIP-Terminal (marked by a black fence). 

The main entrance is at the end of the fence.
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Vom Fernbahnhof kommend:

Folgen Sie der Beschilderung Richtung Terminal 1A und überqueren 

Sie die Brücke über die A3. Gehen Sie rechts Richtung Terminal 1 und 

begeben Sie sich von dort zwei Ebenen nach unten in den Ankunfts-

bereich. Verlassen Sie das Gebäude über einen der Ausgänge Richtung 

Fahrstraße. Von dort halten Sie sich links, bis Sie an den Außenbereich 

des VIP-Terminals gelangen (schwarzer Zaun). Am Ende der Begrenzung 

befindet sich der Haupteingang.

Vom Regionalbahnhof kommend:

Folgen Sie der Beschilderung Richtung Terminal 1A und verlassen Sie 

das Gebäude über einen der Ausgänge auf der Ankunftsebene Richtung 

Fahrstraße. Von dort halten Sie sich links, bis Sie an den Außenbereich 

des VIP-Terminals gelangen (schwarzer Zaun). Am Ende der Begrenzung 

befindet sich der Haupteingang.

Coming from the long-distance train station:

Follow the signs toward Terminal 1A and cross the pedestrian bridge 

over the A3 motorway. Walk toward the right in the direction of 

Terminal 1. Once there, go down two levels to the arrivals area. Leave 

the building via one of the exits toward the road. From there, head to 

the left and continue walking until you reach the outside area of the 

VIP-Terminal (marked by a black fence). The main entrance is at the end 

of the fence.

Coming from the regional train station:

Follow the signs toward Terminal 1A and leave the building via one of 

the exits toward the road. From there, head to the left and continue 

walking until you reach the outside area of the VIP-Terminal (marked by 

a black fence). The main entrance is at the end of the fence.

Mit dem Zug
By train
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